



Reunión del Consejo Provincial de CC.OO.

CC.OO. ante la Reforma de la Negociación Colectiva

El pasado día 29 de Junio se reunía en Toledo el Consejo Provincial de CC.OO., ampliado a distintas secciones sindicales, para analizar el

proceso de negociación con el Gobierno y la CEOE de cara a reformar las normas que regulan la negociación colectiva.

En la reunión, a la que asistió Salvador Bangueses, de la Comisión Ejecutiva Confederal de CC.OO., se constató la importancia vital, que para el Sindicato y el conjunto de los trabajadores tienen las citadas negociaciones.

La Negociación Colectiva es la base sobre la que se sustenta la mayor parte de la regulación laboral, es por ello que las normas por las que habrá de discurrir en el futuro son de enorme importancia.

Las dificultades, a priori, no son pocas, por un lado

“Para CC.OO. la premisa pasa por mantener el valor de lo colectivo en la negociación”

Gobierno y CEOE tratan por todos los medios de restar eficacia a los acuerdos colectivos, intentando primar el acuerdo individual entre el trabajador y el empresario, de otra parte UGT se limita a pronosticar el fracaso de la negociación.

Desde CC.OO. se apuesta firmemente por la negociación y empeñaremos todo nuestro esfuerzo en que la misma, si los contenidos lo permiten, concluya en acuerdo.

Para CC.OO. las premisas fundamentales pasan por mantener el valor de lo colectivo en la negociación, conservar el peso de la eficacia general de los convenios y mantener el carácter normativo más allá de sus vigencias hasta lograr nuevos acuerdos.

Las propuestas que hemos llevado a la mesa de negociación son compartidas con UGT, durante el proceso debemos continuar el trabajo unitario y sobre todo extender la información sobre la negociación, conscientes de que cualquier cambio sobre las reglas que regulan la negociación colectiva afectaría a millones de trabajadores y trabajadoras y a las organizaciones sindicales.

El calendario de reuniones que se han fijado las partes incluye reuniones de trabajo durante la semana y una reunión para analizar resultados cada Lunes.



Representantes del Gobierno, CEOE y Sindicatos, el pasado lunes 2 de julio.



CAMPO. Firmado el Convenio del Campo para la provincia de Toledo, con vigencia para tres años y un incremento del 4% para el 2001.

... pág. 2



ALCATEL anuncia la venta de 50 de sus 120 factorías. La medida podría afectar a los 547 trabajadores de ALCATEL-TOLEDO.

... pág. 3



BANESTO. Los trabajadores de Banesto se concentraron en la sede central de Toledo para pedir su homologación con los de BSCH.

... pág. 3



CC.OO. En este mes de julio se celebra el 25 ANIVERSARIO de la constitución de CC.OO. como sindicato.

... pág. 4